

Au secours, je déménage !!



Je suis sûre que beaucoup ont expérimenté un temps chaotique d'un déménagement, les boîtes se remplissent, s'accumulent dans toute la maison....

Pour nous les femmes cette saison est difficile, notre cocon douillet se transforme en un amas de boîtes....

Plus de décoration, plus de photos ni de cadres aux murs, il y en a un peu de partout...
Des piles de papier, des objets cassés, des vêtements à donner !

Une fois achevé, un moment éphémère de soulagement nous envahit, « ouf, c'est fini » !

Mais ce sentiment ne dure pas, on arrive dans la nouvelle maison et « rebelote », on doit tout vider et tout ranger à sa place! Parfois on hésite, on change les meubles de place et cela prend du temps pour vraiment se poser et recréer de nouveau un havre de paix, confortable et douillet...

Lorsque nous suivons l'appel de Dieu, il se peut souvent que nous soyions un peu comme Abraham, pas facile de se poser, il se peut que nous changions juste de ville mais parfois Dieu nous demande de tout laisser et de quitter notre pays, notre culture, et nos repères pour rentrer dans une aventure nouvelle, excitante mais aussi déstabilisante.

Imaginez Sarah, la femme d'Abraham, la Bible nous dit : « *Ils sortirent ensemble d'Our-des - Chaldéens, pour se rendre au pays de Canaan* » [Genèse 11.31](#).

En ce temps-là pas d'avion, pas de TGV, ce qui signifie donc des semaines et même des mois de marche !

Sarah a eu 13 déménagements en tout! J'imagine que cela ne devait pas être évident, elle devait souvent aspirer à « se poser » mais Dieu en avait décidé autrement pour sa vie, elle devait souvent penser : « *un jour, je me poserai enfin dans la cité qui a de solides fondations* »

Peu importe si Dieu nous demande de rester toute notre vie au même endroit ou si nous sommes appelés à devenir pionniers de la foi, partir pour une nouvelle mission dans une terre nouvelle...

Nous devons juste ne pas oublier que notre vie ici -bas n'est qu'un pèlerinage, qu'une demeure céleste dont Dieu est l'architecte et le constructeur nous attend, là-haut...Ne nous attachons pas aux choses d'ici -bas, que notre cœur puisse toujours soupirer vers notre maison céleste...

« C'est par la foi qu'Abraham obéit à l'appel de Dieu en partant vers un pays qu'il devait recevoir en héritage; et il partit sans savoir où il allait. C'est par la foi qu'il vint s'établir dans la terre promise comme en un pays étranger, habitant sous des tentes, ainsi qu'Isaac et Jacob, héritiers avec lui de la même promesse.

Car il attendait la cité qui a de solides fondations, celle dont Dieu est l'architecte et le constructeur. » ([Hébreux 11.8-10](#))

[Delphine G.](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

2 Partages

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - www.topchretien.com